

un corps et une âme dans le sein de la bienheureuse Vierge Marie, où il a été conçu par l'opération du Saint-Esprit : c'est ce qu'on appelle le mystère de l'Incarnation. La sainte Vierge, en devenant mère de Dieu, n'a pas cessé d'être Vierge. Le Fils de Dieu est venu au monde la nuit de Noël, dans une pauvre étable. Huit jours après il fut circoncis, et on lui donna le nom de JESUS, qui signifie *Sauveur*. Il a vécu sur la terre environ trente-trois ans, dans la pauvreté, l'humilité et la pratique de toutes les vertus. Il enseigna les vérités évangé-